



L'exarque patriarcal d'Europe occidentale participe au forum mondial de l'Alliance des civilisations de l'ONU



Service de communication du DREE, 30.11.2024. Le 27 novembre 2024, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale a pris part au X forum mondial de l'Alliance des civilisations de l'ONU à Cascais, au Portugal, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

Le thème de cette année est « S'unir dans la paix : rétablir la confiance, remodeler l'avenir ». Antonio Guterres, secrétaire général de l'ONU, le roi d'Espagne Philippe VI, le président du Portugal Marcelo Rebelo de Sousa, des ministres et des diplomates des pays membres de l'ONU, des chefs et des représentants des religions mondiales, des personnalités connues et des représentants d'organisations mondiales sont intervenus à l'ouverture du forum.

L'exarque patriarcal a présenté un exposé sur la défense du droit et des libertés de religion et de conviction. Mgr Nestor a parlé des défis auxquels font face les diocèses et les paroisses de l'Exarchat d'Europe occidentale ces dernières années, attirant l'attention de l'assistance sur les poursuites dont font l'objet le clergé et les laïcs de l'Église orthodoxe ukrainienne du fait de la politique discriminatoire

des autorités de l'Ukraine.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92573/>